
Ecole primaire G Brassens
rue J Jaurès
26400 CREST
ce.0261373b@ac-grenoble.fr  Année 2024-25

Compte-rendu Conseil d’école
lundi 17 mars  2025, 18h

Présents     :
Les parents délégués : Mme Le Moal, Mme Rapp, Mme Genestet
Les enseignantes : A Poncelin, S Delobelle, L Sauret , E Charles
La mairie : M Guilloud,  Fayçal
Sont excusés : Mme Loire (IEN), V. Ribaud (enseignant)

1. Approbation du compte-rendu du conseil d’école de novembre 202  3  
le précédent compte-rendu est approuvé.

2. P  rojets des classes pour la fin de l’année  

- Projets à venir :

Carnaval : mardi  15 avril à 15h45. Les parents sont les bienvenus. Pas de sieste pour les PS.
Marché des connaissances   : un marché pour les 4 classes en avril, puis le jeudi 3 juillet (ouvert aux
parents).
Classe découverte : 19 au 23 mai pour les classes 3 et 4
Projet argile  1 semaine en juin : finalisation sur une semaine en juin pour toutes les classes avec 2
intervenante.

Informations aux familles :
- une charte pour les parents accompagnateurs a été créée par l’équipe enseignante. Elle sera présentée
à la rentrée scolaire prochaine. Elle se trouve sur le site Internet de l’école pour en prendre connaissance.
- travail sur le harcèlement avec la classe 03 en cours : sketchs à destination des autres classes  + affiches
+ livrets pour les parents.
- envie de mener des projets en lien avec la parentalité, notamment autours du numérique : est-ce que ça
intéresse des parents ? A rediscuter avec les parents.

3. Mairie

- la demande des élèves de la classe 04 pour avoir des aménagements de jeux dans la cour. La classe
remercie la mairie d’avoir répondu en installant le panier de basket. Il y aura aussi un marquage au sol. (le
marquage se fera aux prochaines vacances).
- problèmes récurrents : rouleaux, dévidoirs (stocks), les problèmes ont l’air d’être résolus depuis.
- problème de la classe 02 : trop chaude, serait-il possible de mettre un brise soleil ? De plus le volet d ela
porte n’est toujours pas réparé. Nous proposons de faire cela en priorité plutôt que la peinture des autres
classes qui ne pressent pas.
- humidité des locaux : quelles solutions ? l’école s’abime, il y a beaucoup de moisissures, côté nord.
- classe 01 et 02 : les ellipses au sol sont à envisager de refaire durant les grandes vacances.
- ménage dans l’école : rdv à prendre avec la mairie pour faire le point.
- une aire terrestre éducative est mise en place à la Saleine la classe 3 travaille en partenariat avec la
mairie (le panneau de présentation devrait être posé dans peu de temps). Cela permet aux enfants d’être
sensibilisés à la biodiversité. Le soutien de la mairie et du parc du vercors est important et a démarré
depuis quelques années. Des caméras ont été posées à la Saleine et  à l’école pour observer la faune
sauvage (cf site, sur la page ATE)
Questions des parents :
- un sondage sur le temps périscolaire a été fait pour adapter les horaires. Les parents de 63 enfants ont
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répondu. Un tiers des parents aimerait augmenter le temps du soir. Une enquête sur la commune serait
intéressante. La mairie y a déjà réfléchi, mais la tendance est de ne pas augmenter le temps de garderie du
soir, pour ne pas surcharger le temps à l’école des enfants, et également pour des questions de personnel
« mairie » à mobiliser.
La 3 CPS gère des temps d’accueil en dehors des jours scolaires.
-  Qualité  du  périscolaire :  les  parents  remercient  la  mairie  pour  la  nouvelle  organisation,  avec  une
personne référente sur l’école. L’équipe enseignant est tout à fait d’accord, les échanges avec le directeur
du périscolaire sont toujours riches.
- Une demande d’arceaux pour les vélos est toujours d’actualité : pour les enfants à l’intérieur de l’école.
Mais il en faudrait aussi à l’extérieur. L’intercommunalité se charge de ces dépenses. Il est prévu des
arceaux pour ranger une vingtaine de vélo dans l’enceinte de l’école. Pour l’extérieur, il faudra faire une
demande vers l’intercommunalité pour qu’il y ait des arceaux devant l’école.
- La cantine à 1 euro : la demande est toujours d’actualité et est très motivée par les parents d’élèves. La
mairie  ne  souhaite  pas  donner  suite.  La  mairie  dit  qu’elle  devrait  mettre  d’abord  en  place  un  tarif
diversifié pour avoir  la cantine à 1 euro. La commune de Crest ne veut pas mettre  en place un tarif
diversifié. C’est une décision politique. Les parents demandent la possibilité d’un nouvel entretien avec la
mairie.

Questions matérielles de l’équipe enseignante :
- Besoin important d’avoir une liaison internet qui fonctionne, ce n’est toujours pas le cas, il est souvent
impossible d’avoir du réseau.  La mairie dit qu’elle ne veut pas prendre la fibre pour cette école si les
autres bâtiments de la mairie ne sont pas équipés de la fibre. 
- La classe 1 demande un ordinateur portable, celui qui est là ne fonctionne plus (il lui faut 1 h pour
démarrer).

4. Exercices de sécurité     :  

Un deuxième exercice ‘incendie’ a été effectué le 17 février 2025.
Un exercice ‘risques majeurs’ le mardi 21 janvier 2025
Rapport lors des exercices : 
- Actuellement il est impossible de se confiner (obstruer les vitres). On demande des stores coté couloir.
- Le panneau rassemblement manque toujours dans la cour
- Toujours pas d’alarme intrusion. La mairie propose une corne de brume, ou un sifflet. L’école propose
de tester les cornes de brume.
- E. Charles demande à la mairie de savoir si elle doit déclencher l’alerte incendie toujours du même
endroit ou s’il faut varier l’endroit de déclenchement. Elle demande à la mairie de clarifier cette demande.
En avril, une alerte incendie aura lieu sur le temps cantine. 

Date  du prochain CE : le lundi 23 juin 2025 à 18h00.


